

## 別記様式(第4条関係)

## 会議録

会議の名称	第1回加東市学校給食センター運営委員会
開催日時	平成28年6月27日(月) 13時00分から14時15分まで
開催場所	給食センター 2階 会議室
議長の氏名 ( 委員長 辻田昇司 )	
出席及び欠席委員の氏名	
【出席委員】 6名	
森下智行委員 神戸成企委員 村上昌弘委員 藤原哲史委員 辻田昇司委員	
中河佳世子委員	
【欠席委員】 4名	
柿本達也委員 塚本大観委員 鈴木英史委員 田中奈穂子委員	
説明のため出席した者の職氏名	
出席した事務局職員の氏名及びその職名	
教育長 藤本謙造	
教育部長 堀内千穂	
教育総務課 課長 大橋博英	
学校給食センター 所長 山田修詩	
同	栄養教諭 西尾彩加
同	栄養教諭 浅田恵美
同	主幹 阿江久美子
議題、会議結果、会議の経過及び資料名	
【議題】	
(1) 運営委員会の委員長及び副委員長並びに物資調達部会委員及び部会長の選出について	
(2) 施設概要及び給食内容等について	
(3) 平成27年度決算並びに物資購入状況について	
(4) 平成26、27年度給食野菜使用実績について	
(5) 平成28年度給食予算について	
(6) 平成28年度事業計画について	
(7) 主食・牛乳価格等の推移について	
【会議結果】	
(1) 事務局一任により、事務局より選出しました。	
(2) ～ (7) 資料に基づき審議しました。	

【会議の経過】

開 会 事務局

1 教育長あいさつ 教育長

「一度給食を知っていただくということで、試食をしていただきました。資料2ページに書かれておりますように、食育はよく言われております。食育に力をそそいでいきたいと思っております。」

2 自己紹介 出席者全員

3 協議事項(1) 運営委員会の委員長及び副委員長並びに物資調達部会委員及び部会長の選出について

(事務局より) 選出方法について問いかけ

事務局一任の声があり、事務局より選出

委員長 1名

副委員長 1名

物資調達部 会長 1名 委員 3名

委員構成の承認を得る

委員長あいさつ

4 協議事項(2) 以降は委員長が議事進行。

(2) 施設概要及び給食内容等について

(3) 平成27年度決算並びに物資購入状況について

(4) 平成26、27年度給食野菜使用実績について

(5) 平成28年度給食予算について

(6) 平成28年度事業計画について

(7) 主食、牛乳価格等の推移について

事務局より説明。質疑なし。

5 質疑応答及びその他

委員長：給食費が足りないと言われていましたが、消費税が上がるときに給食費を上げるとも言われておりましたが、米飯が下がっているのでは、それで賄えるのではないのでしょうか。

事務局：値上げは延期いたしまして、消費税による値上げは考えておりません。物価が上がっているため、会計が非常に苦しいです。H27年度から米飯につきましては、業者からの直接購入になりまして、若干ういてきています。その分が食材にまわっていますが、大変厳しいです。

委員長：他に質問はありませんか。給食センター運営全般について質問はありませんか。

委員：物資調達部会はいつごろ開催されますか。

事務局：毎月20日頃です。今後、開催時期を含め、調整させていただきます。

委員長：この機会に一言ずつお願いします。

委員：残飯は減ってきておりますか。

事務局：去年と比べ今年はよく食べて、減ってきております。

委員：先生方の指導が良くなってきているのではないかと。

委員：パンの方が安いので、パン食を増やすことは出来ないのか。野菜の高騰等で、野菜も提供しにくいこともあると聞きました。資料6ページに「魚の切り身は骨が付いていないものを提供しています。」と書かれてありますが、魚に骨があってもよいのではないのでしょうか。魚に骨があるのは、当たり前のことです。

委員：あれだけの値段で、色々工夫されていると思います。残さいの件ですが、小学校は先生が、指導しております。小学校からの継続した指導が大切ではないのでしょうか。

委員：210円の給食代からすると、牛乳代の占める割合が大きいのではないのでしょうか。牛乳はいらぬのではないのでしょうか。その代わりに、デザートをつけてほしいです。家では野菜を食べないのに、給食では野菜を食べているので、給食は有難いです。

事務局：牛乳は栄養価が高いということから、給食に出さしてもらっています。牛乳に代わっての栄養の確保といたしましては、現在の給食費からしましては、難しいです。

事務局：牛乳はご飯に合わないという理由で、学校給食から牛乳を廃止したところがあるが、結局は、給食の時間ではなく、別の時間に牛乳を出した事例があります。このように栄養価の面からいうと牛乳は必要です。

委員：牛乳はカルシウム等含まれていて、成長期の子供には必要です。ヨーグルトとかに代えることは出来ないのですか。栄養価は決まっているのですか。

事務局：学校給食摂取基準があります。

教育長：給食の量を減らすこと、好きな物を食べさせることが残さいをゼロにすることになるかも知れませんが、給食はいろんな料理を知ること。

作物を作っている人、料理をしている人に感謝をするためにも、出来るだけいただきましょう。また、食材の本物の味を知ること大事ではないかと思えます。

事務局：今年度は食器洗浄機の購入のために7千万近くの予算を計上しております。

所 長：次回の運営委員会は2月に開催予定です。重要事項が発生しましたら随時開催になりますので、よろしくお願いいたします。

委員長：以上で本日の運営委員会は終わります。

#### 閉 会

事務局：議会の一般質問で、食の安全性の確保は出来ているのか。中国産の食材を使用していないのか。という質問が出ました。加東市の給食はほとんど国産で、安全性の確保及び地産地消を推進しております。給食費の無償は相生市がしておりますが、食材のみの負担ですので、そこは負担していただくことになります。給食費等負担が苦しい場合は、準要保護の制度もありますので、利用することも出来ます。本日はありがとうございました。